

#PORESTRATEGIADEHARFUCH

PERDE CRIMEN 15 MIL MIDP

EL SECRETARIO DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA INFORMÓ QUE EN DOS MESES, EL GOBIERNO FEDERAL DESARTICULÓ Y DESMANTELÓ 43 LABORATORIOS CLANDESTINOS PARA LA ELABORACIÓN DE METANFETAMINAS, UBICADOS EN VARIOS ESTADOS DEL PAÍS

POR CARLOS NAVARRO Y NOEMÍ GUTIÉRREZ/P4



ELHERALDO

1, 4

04/12/2024

NACIONAL



érdidas por alrededor de 15 mil millones de pesos en afectación al

crimen organizado es lo que ha deiado en dos meses la estrategia de seguridad del gobierno federal, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum y llevada a cabo por el titular en la materia. Omar García Harfuch.

Durante la mañanera, el Secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, explicó que en el combate a la producción de drogas, en los estados de Guanajuato, Guerrero, Michoacán, Querétaro y Sinaloa, personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, de la Secretaría de Marina, de la Fiscalía General de la República, con algunas Fiscalías locales y en coordinación con el Centro Nacional de Inteligencia, del 1 de octubre al 1 de diciembre, desarticularon y desmantelaron 43 laboratorios clandestinos para la elaboración de metanfetaminas.

"En estas acciones se han asegurado más de 105 mil litros v 13 mil 821 kilos de sustancias químicas, 44 reactores de síntesis orgánica, 56 condensadores y cinco destiladores. La afectación económica a las organizaciones delictivas en estos laboratorios es mayor a 14 mil 528 millones de pesos", dijo.

Mientras que en Guerrero, personal de la Secretaría de Marina localizó al sureste de Acapulco una embarcación donde detuvieron a cuatro personas extranjeras, asegurando aproximadamente mil 700 kilos de cocaína, más 3 mil 100 litros de combustible y dos radiobalizas.

#ESTRATEGIADESEGURIDAD



HEMOS

TRABA-JADO, SU-MANDO LAS CAPA-CIDADES DE INTELIGEN-CIA E IN-VESTIGA-CIÓN'.

> OMAR **HARFUCH** DE LA SSP

FUERZAS ARMADAS ASESTAN GOLPES A LA PRODUCCIÓN DE DROGAS EN VARIAS ENTIDADES, INFORMÓ GARCÍA HARFUCH

POR CARLOS NAVARRO Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

"Este aseguramiento representa una afectación económica a la delincuencia organizada de 21 millones 375 mil dólares (434 millones de pesos). Estas acciones son en continuidad a los aseguramientos que ha estado realizando la Secretaría de Marina en altamar en distintos puntos del país", informó.

La Presidenta enfatizó que la estrategia de seguridad implementada comienza a dar resultados. "Ya está habiendo resultados, porque hoy presentamos muchos y va a seguir habiendo", enfatizó.

REPORTE DE LA SSPC

MIL DETENIDOS POR DELITOS DE ALTO IMPACTO

57.9 TONEL ADAS DE DROGAS HAN SIDO ASEGURADAS.

Por su parte, la titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Marcela Figueroa. presentó el reporte en cuanto al comportamiento de los índices delictivos, enfocándose en los

homicidios, los cuales se han reducido 18.1%.

"En relación con el promedio diario de víctimas de homicidio doloso por año publicadas por el Inegi, se presenta una reducción año con año desde el 2020. En 2019 se registraron 100.4 homicidios diarios en promedio al día;100.5 en 2020; 97.8 en 2021; 91.2, en 2022; 88.4, en 2023; y en los 11 meses que llevamos de 2024, y con los datos preliminares de noviembre, el promedio anual de 2024 es de 82.3.

"Es decir, entre 2019 y 2024 hay una reducción de menos 18.1 por ciento en el promedio diario de homicidios; y entre 2023 y 2024 una disminución de menos 6.9 por ciento", reportó la funcionaria.

Agregó que siete estados del país concentran casi la mitad de los asesinatos cometidos entre enero y noviembre de este año. 00

DAN SU APOYO



•Se estrecha la colaboración con entidades.



 La Segob implementa las líneas de acción, dijo Harfuch.



 Están encaminadas a la atención a las causas. afirmó.



• El aseguramiento de droga, por más de 50 millones de dosis.



Se han desarticulado y desmantelado 43 laboratorios.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



1, 4 04/12/2024

NACIONAL





• LEY. Omar García Harfuch presentó los resultados en seguridad durante los dos primeros meses de la actual administración encabezada por Claudia Sheinbaum.